
 

Classé  et signé : ______________________ 

                           Présidente du CÉ 

Adopté avec la résolution : CÉ-22-23-41 

 

 Vous êtes convoqués à la réunion du Conseil d’établissement  

Le mercredi 24 mai 2023 

18 h 30 en présentiel au salon du personnel 

Ordre du jour  

 

1. Présence et vérification du quorum 
Les membres présents sont les suivants : 

 
• Lidija Pujic 

• Kim Jessome 

• Benoit Paquin 

• Isabelle Gagnon 

• Annie Montpetit (virtuel) 

• Antoine Douville (virtuel) 

• Julie Villeneuve 

• Isabelle Bergeron 

• Louise Beauchamp 

• Dominique Kenney 

• Marie-Pierre Léger  

• Isabelle Banninger 

• Émilie Séguin 
 
Membre absent : Sasha Baharmand 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 

Approuvé : 18h34 

Proposé : Benoit Paquin 
Secondé : Lidija Pujic 
 
    Résolution CE-22-23-33 

 
 

3. Adoption des procès-verbaux 
3.1 Séance du 22 février 2023 et suivis  

 
Proposé  Kim Jessome 
Secondé : Isabelle Banninger 

 
     Résolution CE-22-23-34 



 
 
 

3.2 Séance extraordinaire du 12 avril 2023 et suivis  
Proposé  Benoit Paquin 
Secondé : Lidija Pujic 

 
     Résolution CE-22-23-39 

 
 

 
4. Mot de la présidente 

Bienvenue aux membres du personnel présents 
 

5. Mot de la représentante de l’OPP 
Annie Montpetit : 

• Rencontre 15 mai 
• Activité de la Friperie– renforcer le sentiment d’appartenance à l’école 
• Future activité Friperie à venir en juin 
• Implication dans le 25e anniversaire de l’école du Plateau  

 
6. Mot du représentant au comité EHDAA 

Benoit Paquin : 
• Dernière rencontre le 1er mai 

o Présentation TEVA Transition de l’école à la vie active – la présentation sera partagée 
auprès des membres du CÉ par M. Paquin 

o Consultations à venir le 30 mai au Comité EHDAA et Comité de parents 
▪ Discussion sur le bassin de l’école 037 – document à être partagé 

prochainement 
▪ Protecteur régional de l’élève 

• Mandat de gérer les plaintes en matière d’intimidation 
• Mme Estelle Né sera la représentante pour les 5 CSS de l’Outaouais 

▪ Présentation le 25 avril dernier au comité de parents de la proposition de 
changer le terme EHDAA pour un terme plus inclusif (élèves à besoins 
particuliers) 

- Proposition adoptée par le CÉ de l’école du Plateau 
- Proposition adoptée par le Comité EHDAA 
- Le comité de parents a adopté une résolution pour soutenir la 

proposition  
- La prochaine étape sera de présenter la proposition à la fédération 

des comités de parents du Québec 
- Le changement est dans la terminologie et n’affectera pas les 

services offerts aux enfants 



 
 

 
7. Intervention du public :  

Les membres du personnel enseignant procèdent à la lecture d’une lettre liée aux négociations en 
cours 
 

8. Mot de la direction : 
8.1 Information sur la clientèle 2023-2024 

• 503 élèves inscrits 
• Gestion des déplacements d’élèves dans le respect de la politique sur la 

gestion de la clientèle, en date d’aujourd’hui : 
o Préscolaire : 12 surplus – les 12 élèves ont déjà été redirigés vers 

l’école 036 
o 1ere année : 1 surplus 
o 2e année : 1 surplus 
o 3e année : 1 surplus 
o 4e année : 1 surplus 
o 5e année : aucun surplus 
o 6e année : 3 surplus 

 
8.2 Information sur la date d’ouverture du SDG en août 2023 

Préscolaire : 31 août 
Primaire : 28 août 
 

8.3 Activité ballon-chasseur au SDG en interscolaire et sécurité 
 
Activité ballon-chasseur : 

• Belle initiative avec les écoles de l’Amérique française, du Marais et Grand 
héron 

• Un défi rencontré avec transport Moreau - une journée sans service de 
transport.  Une demande a été acheminée par l’école de l’Amérique française 
pour solliciter les parents à offrir le transport aux élèves, la direction de l’école 
du Plateau n’avait pas été informé de l’envoi de cette communication. 

• Pour des raisons de sécurité, on ne peut demander aux parents d’assurer le 
transport des autres élèves, par conséquent une journée d’activité a été 
annulée – la base de cette décision a été d’assurer la sécurité des enfants sur 
les heures du service de garde. 

 
Homme suspect autour de l’école 

• Retour sur les événements rapportés en début avril sur un suspect qui aurait 
été en action et abordait les enfants – un dossier ouvert auprès du SPVG, une 
enquête est en cours, aucun nouveau développement pour le moment. 

 
  



 
8.4 Nomination au prix Bravo, au prix du Bénévole et au prix Rachel Patry 

Le gala s’est tenu le 10 mai dernier, 3 personnes de l’école du Plateau étaient en 
nomination : 

a. Annie Montpetit nommée pour le prix bénévole 2023 
b. Denis Laurin nommé pour le prix Bravo  
c. France Bastien a remporté le prix Rachel Patry 

 
Félicitations à tous! 

 
8.5 Avancement du PEVR du CSSPO et du projet éducatif de notre école 

• Document de soutien – Pour le personnel bulletin #3 
• Prochaine étape : Rédaction et adoption du nouveau projet 
• Version préliminaire à être acheminée à Annie Montpetit – représentante du 

CÉ sur le comité du PEVR. 
• Une présentation sera faite au CÉ le 14 juin 2023 

 
 

8.6 Lancement du comité pour les célébrations du 25e de notre école 
• Document pour le CÉ bulletin #1 
• Les festivités se tiendront de septembre à décembre 2023 
• Dans les infos parents de septembre à décembre il y aura une rubrique « on se 

souviens » pour souligner de grands moments des 25 premières années de 
l’école. 

 
 

8.7 Mise à jour de l’utilisation des mesures ministérielles pour le soutien direct à l’élève 
• Le budget sera utilisé dans son entièreté 

 
 
 

8.8 Le référentiel en douance  
• Remise du document « Favoriser la réussite éducative des élèves doués dans 

la classe et è l’école » 
• Le document est disponible via la page du comité EHDAA 

 
 
 

9. Décisions : 
9.1 Adoption de la modalité de la rentrée progressive du préscolaire 23-24 :  

• Présentation de la rentrée progressive 
o Préscolaire :  

▪ 30 août sur rdv, 4-5 parents chaque fois, 
▪ 1, 5, 6 septembre sous forme de demies journées 

o Primaire : 31 août  
 

• 7 septembre école à temps plein pour tous 



 
 

Proposé : Benoit Paquin 
Secondé : Julie Villeneuve 

 
     Résolution CE-22-23-35 
 
9.2 Adoption du guide de fonctionnement du service de garde         : (CÉ-22-23-36) 

• Guide harmonisé des services de garde 
o Point 3 – nouveauté pour l’école du Plateau – Périodes d’étude 
o Point 6 – horaire – sera corrigée/ajustée pour arrimer la rentrée progressive 
o Point 8 – tarification – le Ministère se réserve le droit de revoir le montant avant la 

rentrée 23-24 
o Point 8 – pénalité pour retard, majoration – obligation d’avoir 2 éducatrices en tout 

temps pour fermer le service de garde – besoin de couvrir les frais réels 
o Page 12 – service alimentaire – l’école du Plateau peut exercer une année d’option avec 

le traiteur Mazzola - ceci sera présenté lors du CÉ du 14 juin, le guide du service de 
garde sera ajusté par la suite. 

 
Proposé : Isabelle Banninger 
Secondé : Kim Jessome 

 
     Résolution CE-22-23-36 
 
 
9.3 Approbation de la dépense du spectacle de la rentrée scolaire 23-24 (CÉ-22-23-37) 

• Monsieur Gazon viendra faire un spectacle d’humour le 21 ou 22 septembre 2023 
o Coût : 1971,83$ 

 
Proposé : Isabelle Bergeron 
Secondé : Julie Villeneuve 

 
     Résolution CE-22-23-37 
 

10. Informations :   
10.1 Budget de fonctionnement du C.É et priorités du CÉ 22-23 

• Prévision budgétaire présentée 
 
Proposé : Benoit Paquin 
Secondé : Julie Villeneuve 

 

Résolution CE-22-23-38 

 



 
10.2 Mot de la représentante du comité de parents 
• Intervention d’un membre du public lors du dernier Comité de parents 

o Lorsqu’un rapport d’accident est produit de quelle façon est-ce que les parents accèdent 
au rapport d’accident et/ou sont informés qu’un rapport a été rédigé 

o Quelle est la procédure standardisée pour informer toutes les parties impliquées  
▪ La direction de l’école du Plateau indique qu’il y a place à amélioration pour les 

suivis, le besoin de faire de meilleures interventions auprès des parents 
▪ L’intention est de mettre en place une procédure plus formelle pour la chaine de 

communication 
o Une demande a été faite au CSSPO afin de standardiser la procédure dans l’ensemble 

des écoles. 
 

• Transparence des travaux du Comité de parents – besoin de mettre l’information à la 
disposition des parents 

o De quelle façon est-ce que l’information peut mieux être communiqué auprès des 
parents 

o Une adresse courriel pour permettre un accès plus facile si besoin à la présidence du 
comité de parents CSSPO 

o Le site web du CSSPO est présentement mis à jour avec les procès-verbaux du comité 
de parents et l’information  

 
• Période de candidature pour les membres parents du CA 

o Il y avait 3 postes à combler et 3 candidatures ont été reçues 
 

 
10.3 Mot du représentant de la communauté 

Dominique Kenney : 
• Demande de valider les règles de fonctionnement pour l’adoption d’une résolution, est-ce 

qu’un un proposeur et secondeur sont requis seulement pour les résolutions à être 
achminée au CSSPO – la règle sera validée pour les futurs CÉ. 

• Reviens sur les nommés et récipiendaires des prix bénévoles et félicite tous les membres 
pour leur engagement 

 
10.4 Mot du personnel du service de garde 

Lidjia Pujic : 
• Semaine du service de garde : belles attentions de la direction durant la semaine – merci! 

 
10.5 Mot du personnel enseignant 

• Merci à tous – respect réciproque entre le personnel enseignant et la direction malgré les 
négociations en cours 

 
 

11. Correspondance 
Communication CSSPO – demande d’un journaliste pour un reportage sur le vapotage dans les écoles 
– aucun cas de vapotage connu à l’école du Plateau 
 
 



 
12. Varia : nil 

 
13. Levée de la séance  

 
20h16 
 
Proposé : Benoit Paquin 
Secondé : Isabelle Banninger 
 

Résolution CE-22-23-40 
 

Présidente                       Directrice 
Kim Jessome                                                       Louise Beauchamp 


